



Nürnberg, 19.09.2025

Sehr geehrte Eltern,

zu Beginn des Schuljahres 2025 steht nun gleich im Herbst die Wahl des neuen Elternbeirates der Maria-Ward-Grundschule an, diese findet alle 2 Jahre statt.

Vorab einige grundsätzliche Informationen dazu:

- Jedes Elternteil einer Grundschülerinnen kann sich als Kandidat aufstellen.
- Für die Wahl in den Elternbeirat muss man kein Klassenelternsprecher sein (kann aber beides sein).
- Der Elternbeirat wird von allen Eltern der Grundschule gewählt, für je 15 Schülerinnen ein Mitglied (für unsere Grundschule gilt: Maximal 12 Mitglieder, mindestens 5).
- Die Wahlordnung finden Sie auch auf unserer Homepage unter Eltern/Elternvertretung/Info. Darin wurde festgelegt, dass der Elternbeirat in geheimer Briefwahl gewählt wird, falls mehr als 12 Kandidaten/innen antreten.
- Die Wahldurchführung organisiert der amtierende Elternbeirat.

Im Namen des Elternbeirates möchte ich Sie herzlich einladen, sich an der Wahl des neuen Elternbeirates zu beteiligen und sich als Kandidat/in zur Verfügung zu stellen.

Damit würden Sie sich zum Wohle der gesamten Grundschülerinnen einbringen. Der Elternbeirat setzt sich für die Interessen und Anliegen aller Eltern ein und darf bei Entscheidungen der Schule mitwirken. Alle weiteren Informationen zur Wahl des Elternbeirates entnehmen Sie bitte dem beigefügten Schreiben des Elternbeirates auf der Rückseite dieses Elternbriefes.

Jede Klasse wählt weiterhin wie in jedem Schuljahr Klassenelternsprecher/innen.

Die Amtszeit der Klassenelternsprecher/innen ist immer nur auf das aktuelle Schuljahr begrenzt. Die Wahl der Klassenelternsprecher/innen findet am Elternabend Ihrer Klasse am Mittwoch, den 24.09.2025 um 18 Uhr statt. Die Klassenelternsprecher/innen sind das Bindeglied zwischen Kind und Lehrkraft. Eine Einladung dazu haben Sie von der Klassenlehrerin Ihrer Tochter erhalten.

Ich würde mich freuen, wenn sich wie in den letzten Jahren wieder zahlreiche Eltern in unserem Elternbeirat und/oder als Klassenelternsprecher/innen zum Wohle unserer Grundschülerinnen engagieren.

Vielen Dank dafür schon mal im Voraus und herzliche Grüße

Susanne Schuster, Schulleiterin



FÜR DIE STARKEN MÄDCHEN VON MORGEN

